
一般社団法人 香川県バスケットボール協会 

第７回定時社員総会 議事録 
○ 日 時： 令和４年６月２５日（土）１４：００～１４：３５ 
○ 場 所： 銀星旅館 
○ 出席社員：（８名/２４名） 
       藤井 英明、高橋 大輔、猪熊 一詞、福田 清人 

藤原  悟、柳生  明、吉田 稔、髙井 真治 
○ 欠席社員：（１６名） 

遠山 孝昭、西 一隆、長尾 典明、山中 早智子、稲澤 健一、西山 千佳 
真鍋  拓、横田 篤、牧田 茂、横井 周二、植原 英彦、深瀬 照子 
山内 昌幸、近石 裕幸、川西 章弘、渡辺 英幸 

○ 出席役員：（理事 １６名／２３名、監事 ２名／２名） 
（理事）小坂 悦夫、丹 昭夫、津村 正、佐藤 省三、松岡  修 、八幡 愛基 

有馬 弘智、川上 智輝、藤田 晃三、高橋 洋一、冨田 由美、河合弘太郎 
三好 敏之、取口 享史、黒川 嘉則、香川 好男 

（監事）大野 彰、三島 史子                  （議事録作成 八幡） 
 
○ 欠席役員：（理事７名） 

山田 道浩、山下 浩二、川上 優一、仲地 祥吾、高橋 利幸 
升形 信勝、黒田 泰紀 

○ その他出席 
     清水 基成  （正社員候補） 

出射 隆文 （理事候補） 
     浪越 健太郎（理事候補） 
     山根 祐紀 （理事候補） 

 
 
 
○議事概要 
 １．定足数の報告 
    八幡事務局長から定足数の報告があり、過半数の出席または委任（出席社員：８名、 

委任１４名）を満たすため、会議成立が宣せられた。 
 

２．議 事 
   小坂会長が開催挨拶のあと議長となり議事が進められた。 
 
３．議事録署名人の選任について 
   八幡事務局長より藤井英明氏、吉田稔氏の２名を議事録署名人とする提案があり承認され

た。 
 
４．決議事項の審議 
（１）第１号議案  
・令和３年度事業報告書について 

   八幡事務局長よりそれぞれの委員会の事業について報告があり、承認可決した。 
 
・令和３年度収支決算書 

   八幡事務局長より令和３年度収支決算書、財産目録、貸借対照表、正味財産増減計算書に

ついて報告があり、承認可決した。 
 



・監査報告について 
大野監事より令和４年６月７日に実施した監査結果の報告があり、承認可決した。 
 

（２）第２号議案 正社員の変更について 
   八幡事務局長よりＵ１５正社員西山千佳氏が理事に就任予定のため退任し、後任者として 

Ｕ１５から推薦を受けた清水基成氏が正社員として就任する案が示され、承認可決した。ま

た４月に高体連の部会長の交代に伴い佐藤良二氏から吉田稔氏に正社員が交代している事の

報告があった。 
 
（３）第３号議案 役員の選任について 

小坂会長より、当会の理事小坂悦夫他２２名並びに監事大野彰他１名全員が定款第２９

条の規定に基づき本総会終結をもって全員任期満了により退任するので、この後任者を選

任する必要がある旨を述べ、定款第２１条の規定により、満場一致をもって、別紙役員一

覧のとおり選任した。なお、出席した被選任者は席上、それぞれ、その就任を承諾した。 
 
（４）第４号議案 定款および基本規程の改定について 
    八幡事務局長より総務関係の指導業務強化などのため常務理事を２名以内から３名以内

に変更したい旨の説明があり、そのための定款および基本規程の改定案が示され、承認可

決した。 
 

５．報告事項  
吉田稔正社員、松岡専務理事よりインターハイについて協力のお願いと説明があった。 

     
６．質疑応答  

猪熊一詞氏よりインターハイの入場方法について質問があり、八幡事務局長が回答をした。 
    

７．閉会の挨拶 
小坂会長から、閉会の挨拶があった。 

 
以上、令和４年６月２５日開催の社員総会の協議内容に相違ない事を証明するため、署名する。 

 
２０２２年６月２５日 

 
一般社団法人 香川県バスケットボール協会 

 
              会    長     小 坂  悦 夫  ㊞ 
    

議事録署名人 藤 井  英 明  ㊞ 
  
議事録署名人 吉 田  稔    ㊞ 

 
 


